

+ Le roban documentos al cajemense Díaz Brown

CD. DE MEXICO, 9 de Marzo de 2011.- El diputado federal Rogelio Díaz Brown denunció desde el Palacio Legislativo de San Lázaro el atraco que sufrió esta mañana en su oficina de Enlace de Ciudad Obregón, por lo que exigió al gobierno del estado que se investigue a fondo el delito.

Me queda bien claro que esto viene de quien me considera un enemigo político por no estar de acuerdo con posturas como la del Novillo y aún cuando no tenga elementos suficientes tengo sospechas que en su momento habré de aclarar, dijo en forma contundente el congresista sonorenses.

Emitió sospechas de quienes pudieron cometer el delito, y dijo que ha tenido diferencias con el gobierno del estado por posturas como la defensa del agua, El Novillo, la carretera cuatro carriles, las casetas y otros, y pese a que esta no es la primera vez que pasa sino la cuarta, seguirá cumpliendo con la encomienda de los ciudadanos.

Entraron a la oficina de un representante del pueblo, dijo, de donde sustrajeron información y CPU de computadoras, sin embargo, dejaron monitores, teclados y hasta dinero que había en un cajón, lo cual demuestra que viene de un enemigo político, por no estar de acuerdo con posturas de algunos temas como el (proyecto hidráulico del...) Novillo, reiteró.

La oficina de Enlace Ciudadano del Diputado Rogelio Díaz Brown se encuentra ubicada en Guerrero y Miguel Alemán en Ciudad Obregón.